

Kostenlos, realitätsnah und natürlich ganz ohne Risiko

Mit Volksbank Hameln-Stadthagen Börsenhandel kennenlernen

LANDKREIS/STADTHAGEN (jb). Wie die „Börsen-Profis“ können die Teilnehmer beim „VBHS-Börsen-Contest 2018“ der Volksbank Hameln-Stadthagen mit Wertpapieren handeln. Einziger Unterschied: Die Teilnehmer setzen kein echtes Geld ein, sondern legen ein fiktives Startkapital in Höhe von 100.000 Euro in zwei virtuellen Depots an. Der „VBHS-Börsen-Contest 2018“ bietet allen Börseninteressierten die Möglichkeit, bis zum 1. Juni den Börsenhandel unter realen Bedingungen spielerisch zu erfahren. Den Teilnehmern stehen zwei Depots zur Verfügung. So können verschiedene Anlagestrategien verfolgt und nach Belieben experimentiert werden.

Gemäß dem Prinzip „learning by doing“ ist es das Ziel des Börsen-Contests, ökonomische Entscheidungen sachkundig und verantwortungsbewusst zu treffen und ohne finanzielles Risiko die Auswirkungen marktwirtschaftlicher Zusammenhänge auf den Wert-



Die Nachwuchsberater Christopher Held (li.) und Tobias Kranz freuen sich über die Teilnahme aller Börseninteressierten am „VBHS-Börsen-Contest 2018“.

papierhandel kennenzulernen. Mit dabei sind auch die jungen Nachwuchsberater der Volksbank Hameln-Stadthagen. Im Rahmen von drei Informationsveranstaltungen in Hameln, Stadthagen und Bad Münder informierten sie interessierte „Jungbörsianer“ rund um die Themen Börse und Wertpapierhandel. Viele junge Menschen verfügen über ein begrenztes Finanzwissen und wünschen sich Unterstützung.

Nicht zuletzt aufgrund der Niedrigzinsphase ist es dabei von großer Bedeutung, alternative Möglichkeiten der Geldanlage zum klassischen Sparbuch in Betracht zu ziehen. Die Teilnahme am „VBHS-Börsen-Contest 2018“ ist kostenfrei und steht sowohl Kunden als auch Nicht-Kunden aller Altersklassen frei. Neben Know-how sind zudem mit etwas Glück und guten Strategien attraktive Preise zu gewinnen. Weitere Infos unter www.vbhs.de/boersencontest. Foto: privat